

### El reconocimiento diplomático de China por Canadá cumple diez años

El 13 de octubre se cumplió el décimo aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre China y Canadá.

Las relaciones entre Canadá y China se han desarrollado progresivamente durante la década pasada que fueron marcadas por intercambios y visitas tanto oficiales como privadas que cubrían los campos de ciencia y tecnología, comercio, cultura, educación y deportes. Más de 300 académicos chinos estudian actualmente en universidades e instituciones de investigación de Canadá.

El Primer Ministro Pierre Trudeau

efectuó una visita oficial a China en 1973, y otros ministros canadienses han visitado desde entonces la República Popular China. El Viceprimer Ministro Bo Yibo, quien visitó Canadá en agosto de este año, ha sido el funcionario chino de más alto rango que haya visitado nuestro país en fecha reciente (ver noticiario de 17 septiembre).

En 1979 el total del comercio bilateral ascendió \$759 millones de los que \$592 millones corresponden a exportaciones canadienses a China.

Dicho comercio bilateral, en el momento del reconocimiento diplomático de China ascendía a \$160 millones. China es o representa el mercado mayor para trigo canadiense y un mercado importante para metales no ferrosos, fertilizantes y productos de la madera.



Andor Andre Sima

Para conmemorar el reconocimiento diplomático de la República Popular China por Canadá, el Embajador Chino ofreció una cena en honor de los que formaron parte de tal histórico acontecimiento y de otros oficiales canadienses. Los comensales son: (de izquierda a derecha) antiguo Embajador canadiense en Suecia Arthur Andrew, quien negoció los procedimientos de reconocimiento, el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Mark MacGuigan, el Embajador Chino Wang Tung y el antiguo Embajador canadiense en China Ralph Collins y Arthur Menzies.